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CASA ESPERANÇA 
É HOMENAGEADA

Durante a sessão ordinária 
da Câmara de Jundiaí de on
tem (24), a Comunidade Casa 
Esperança e Vida (CCEV), res
ponsável por diversos traba
lhos sociais, como acolhimen
to e tratamento de depen
dentes químicos e medidas 
preventivas para crianças e 
adolescentes, foi homena
geada, em iniciativa do verea
dor Rogério Silva (PHS). O 
CCEV atualmente atua espa
lhada em 12 núcleos, em di
versas regiões de Jundiaí.

Aprovado projeto de lei para 
agilizar obras em vias públicas

A n g e l o  a u g u s t o  s a n t i
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Foi aprovado na sessão or 
dinária de ontem  (24) da Câ
mara de Jundiaí. por unanimi 
dadcdos 15 vereadores votan 
tcs, o projeto dc Ici do verea
dor Cristiano Lopes (PSD) que 
altera algumas regras para ia-

I
cilitar e agilizar as obras em 
vias públicas, principalm ente 
as de pequeno porte e que aíe 
tam  ou danificam  o asfalto da 
área onde foram realizadas as 
m elhorias necessárias.

O projeto de lei tem por oh 
. jetivo  Criar métodos para que 
os rep aros no asfalto aconte
çam com  mais rapidez e  pla
nejam ento. com  punições r i
gorosas às empresas públicas 
que nào seguirem um  padrão 
de qualidade e  agilidade neces 
sárias no atendim ento e dim i
nu in do os tran sto rn o s que 
tais obras causam , principal
m en te  as que in terferem  e 
atrapalham  no andam ento do 
trânsito ou na passagem de pe
destres. O utro ponto im por
tante c  que as pequenas obras 
não precisarão m ais entrar no 
planejam ento realizado a ca
da quatro meses pela prefeitu

Joyce Fernanda dc Oliveira, medalha de ovro no tênis de mesa no Parapan, foi homenageada ontem na Câmara

ra. o que irá agilizar sua reali
zação e fará com  que a popula
ção seja atendida mais rapida 
m ente em diversos casos.

Segundo o vereador, a lei vi
sa as concessionárias e empre
sas que realizam obras constan 
tes pela cidadc c que muitas ve
zes nào se preocupam com os 
danos realizados às vias e calça
das do local. ‘ Com a aprovação

dessa lei. será possível m elho
rar co n sid era v e lm e n te  as 
obias de m anutenção da cida 
de. já  que a rede de vias de Jun- 
diaf sofre interferência de re
des de saneam ento, abasteci 
mento de água. distribuição de 
gás, telecom unicações e ou
tras. lam bem  procuramos ga
rantir a repavim entáção em 
um prazo razoáveL"

As empresas deverão apre
sentar inform ações ao poder 
público com  antecedência m í
n im a  de 1> d ia *  so b re  as 
obras. Os inform es precisam 
con ter dados com o localiza
ção. finalidade, responsável 
técnico c duração da obra. A 
recom posição da pavim enta
ção danificada por con ta  do 
serviço tam bém  é de responsa

biiidade do executor, devendo 
se : iniciada alé 24  horas após 
o seu término.

T am b ém  foi aprovado, 
com  14 votos favoráveis, o 
p ro je to  de le i do vereador 
Douglas M edeiros (PP), para a 
criação da Cam panha de Pre
venção a Golpes. Foi feita tam 
bém um a cartilha, juntam en
te com  os Conselhos Com uni
tários de Segurança(Coiisegs), 
que Irata de ocasiões em que 
estelionatárius tentam  tirar 
vantagens de alguma pessoas 
via ligação, e-mail ou outros 
m eios, com o so lic itação  de 
em préstim os. atualização de 
dados bancários etc.

|oyce lem and a de O livei
ra, jundiaiense m edalhista de 
ouro no ténis de mesa nos Jo
gos Parapan-A m cricanos dc 
Lim a 2019 , tam bém  esteve 
presente no p lenário  da Câ
mara e foi homenageada, por 
in iciativa do vereador Cristia 
no Lopes (PSD). Ela recebeu 
uma placa e frz o  uso da pala
vra para contar um  pouco d3 
sua h istória  de vida e no es 
p orte, c  f in a liz o u  dizendo 
que se sente realizada, mas 
que a vida de atleta 'nào é tão 
fácil quanto parece.'


